



Heimatverein genießt die Domstadt

Eine Tour der besonderen Art genossen jetzt mehr als einhundert Heimatvereins-Mitglieder in der Domstadt Köln. An Bord der MS Rhein-Cargo erfuhren die Hohenlimburger von einer sachkundigen Stadtführerin Wissenswertes über die von den Römern gegründeten Stadt und insbesondere über den Hafen. Die Umstrukturierung des Rheinau-Hafens gehört zu den größten Städtebauprojekten der Millionenstadt am Rhein. Die Lage am Wasser und die Nähe zur Innenstadt machen diesen zu einem hochattraktiven Viertel. Auf 25 000 Quadratmetern ist eine Mischung aus Wohnen und Arbeiten sowie Kunst und Kultur entstanden. Nachmittags hatten die Heimatfreunde Zeit für Unternehmungen.

FOTO: PRIVAT